

そろそろ梅雨の季節ですね。水たまりに映る周りの景色、葉陰から顔を出すアマガエル、樹の幹にできる小さな滝や川。子ども達は、雨と仲良し。雨の季節ならではの遊びや学びに、子ども達と一緒に好奇心のアンテナを張りめぐらしながら、この時期ならではの自然を子ども達と楽しんでいきたいと思ひます。

今月のわらい

- ◎身の回りの始末の仕方を知ってできる。
- ◎様々な活動に興味を持ち、保育者や友達と関わって遊ぼうとする。

泥・水遊び

水を含んだ柔らかい感触や汚れるのが苦手で、どろんこあそびを見ていた子ども、友達が楽しそうに遊ぶ姿に刺激され、徐々に仲間に加わるようになってきました。園庭にできた水たまりの中に入って、足踏みをしたり、手のひらに泥をのせて泥だんご作りをしたりするなど、それぞれが泥の感触を楽しんでいます。



子どものつぶやき

ARINKOMURA の畑に CARROT・CELERY クラスのお友達が作った案山子が立ちました。それを見た S くん「あつこ先生だ!」「あつこ先生オーイ!」と、案山子をあつこ先生だと思ったみたいです。S くんがあつこ先生と間違った案山子、本当に似ているかお子さんと一緒に見てください。



今月の活動

- ☆歌『そうだったらいいのにな』『かたつむり』etc.
- ☆絵本『ちゅーせんせいはおいしゃさん』etc.
- ☆自由遊び☆
- 戸外泥遊び、水遊び etc. 室内お医者さんごっこ etc.
- ☆クラス活動☆
- 製作 (あじさい) (ふうりん)、新聞紙遊び
- 楽器遊び (スズ、タンブリン、カスタネット)

ヨモギ入りホットケーキ



園庭の山にたくさんあるヨモギ! 食べなきゃ損!! ということで料理して、食べることにしました。ヨモギを茹でる→すりつぶす→ホットケーキミックス、牛乳、卵と混ぜる→ホットプレートで焼く。みんなで力を合わせて料理しました。完成したホットケーキに生クリームや、果物を自由にトッピングして食べたホットケーキの味は格別! 「おいしい!!」「おかわりしたい!!」と大満足であったという間に食べてしまいました。ホットケーキ作りが上手になった POTATO クラスの子は、後日 TOMATO クラスのホットケーキの作りのお手伝いに行きました。小さいお友達と一緒に楽しい時間を過ごしました。



お知らせとお願い

- ★カラー帽子のゴムの調節をお願いします。
 - ★お着替え袋に夏服の準備をお願いします。汗をかきやすい時期になりますので多めに持たせてください。
 - ★7月からプールが始まりますので水泳バック・水着・水泳帽子・ゴム付きのバスタオルの用意をお願いします。
- (全ての物に記名をお願いします。)